

## Message de François Hollande

Mercredi 22 février 2023

Mon engagement pour la cause des enfants maltraités m'a habité dans mes diverses fonctions, au plan national et local, où j'ai eu à agir pour faire cesser ou condamner des pratiques ou même des politiques attentatoires à l'intégrité physique et psychologique des enfants.

Ainsi ai-je pris ma part dans la reconnaissance du drame vécu par les enfants de la Réunion, plusieurs milliers d'enfants, transférés de force vers la France métropolitaine, de 1962 aux années 80, pour « repeupler » notamment la Creuse.

Cette politique insensée et cruelle doit nous éclairer sur les risques toujours immenses de manipulation et de maltraitance des enfants, y compris au sein des sociétés qui se jugent les plus éclairées : les exemples contemporains ne manquent hélas pas.

J'appuie donc avec conviction et énergie les efforts de tous ceux qui luttent pour que l'enfance soit protégée, les droits des familles préservés, les moyens des administrations en charge augmentés, et les coupables d'exaction poursuivis et punis.

Ce combat est malheureusement rendu aujourd'hui encore plus difficile par la cybercriminalité, qui expose les enfants à de nouveaux risques.

La démarche de Justice Initiative et de la Fondation Fluri vise à ce que cette action soit portée au niveau de l'Union européenne.

Même si les traités ne donnent pas encore cette compétence à l'Union, au moins est-il indispensable que l'opinion européenne soit éclairée sur l'urgence de mieux protéger nos enfants, et que notre continent devienne un modèle de vigilance et de bienveillance.



François Hollande